

Le Craft Council of British Columbia appuie vigoureusement les recommandations budgétaires de la Coalition canadienne des arts.

Recommandation 1 : Augmenter les crédits parlementaires du Conseil des arts du Canada de 35 millions de dollars en 2015 en vue d'atteindre, à long terme, une enveloppe de 300 millions de dollars.

Recommandation 2 : Accroître la présence du Canada sur la scène artistique internationale d'ici 2017 en investissant 25 millions de dollars dans un programme pilote triennal du ministère des Affaires étrangères, du Commerce et du Développement, à l'occasion du 150^e anniversaire du Canada.

Recommandation 3 : Explorer de nouveaux modèles de génération de revenus pour soutenir une stratégie culturelle numérique globale qui favoriserait la création, la diffusion et la présence de contenus culturels canadiens en ligne.

Salutations distinguées,
Raine Mckay

Raine Mckay
Directrice générale
Craft Council of British Columbia